

El portal audiovisual ofrece un reportaje de la noche del domingo en la Catedral del Cante con María Terremoto y Los Vivancos:

<http://www.youtube.com/watch?v=r10LEw2UG6w>

---

El portal unionense 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' que administra Juanjo Carrillo tiene un acceso directo en este diario a través de la pestaña 'La Unión de Vídeos' que figura en la parte superior de este diario y en el b anner de la columna. Los reportajes del 58 Festival internacional del Cante de las Minas se encuentran recopilados en la secci n con ese nombre.

